

# AWNI

## Bupati Trenggalek Buka Festival Wisata Jajanan SADEWA di Desa Widoro

Agus Riyanto - TRENGGALEK.AWNI.OR.ID

Dec 10, 2022 - 16:00



*Suasana pembukaan Festival Wisata Jajanan SADEWA di Desa Widoro, Kecamatan Gandusari*

Trenggalek - Bupati Trenggalek Mochamad Nur Arifin secara resmi membuka Festival Wisata Jajanan Seratus Desa Wisata (SADEWA) tahun 2022 di Saung Ledokan Widoro (SLOW), Kecamatan Gandusari, Sabtu (10/12/2022) siang.

Usai membuka secara resmi festival tersebut, Arifin mengatakan, banyak rangkaian kegiatan yang digelar dalam festival tersebut, yakni jalan sehat, lomba jajanan khas, workshop dan beberapa kegiatan lainnya.

" Saya mengapresiasi pengelola SLOW yang terlihat bersih dan nyaman. Yang

jelas untuk memberi rasa puas kepada para pengunjung, kualitas makanan yang dihidangkan harus dijaga. Jangan sampai mengecewakan pengunjung yang datang, " ucapnya.

Sementara itu, Ketua TP PKK Kabupaten Trenggalek, Novita Hardini yang juga turut hadir dalam acara pembukaan Festival Jajanan SADEWA menuturkan, salah satu daya dukung yang cukup vital dalam pengelolaan wisata adalah kualitas sumberdaya manusianya.

" Tanpa dukungan sumberdaya manusia yang berkualitas maka akan sulit tempat wisata tersebut berkembang, " ungkapnya.

Isteri Bupati Trenggalek ini bercerita pengalamannya saat berkunjung ke tempat wisata di Labuan Bajo. Ia menyebut sangat terkesan dengan tata cara pengelolaan tempat wisata.

" Saat turun dari pesawat saya sudah merasakan kesan nyaman. Tempatnya bersih dan masyarakat di sana sangat peduli dengan kebersihan, " cetusnya.

Selain itu, dia menyampaikan jika warga di sana cukup ramah tamah. Sehingga, bisa menimbulkan kesan yang baik bagi para pengunjung.

" Tentu ini bisa dicontoh oleh masyarakat Trenggalek. Terlebih Trenggalek terus mengembangkan potensi wisata sebagai kekuatan ekonomi lokal, " tandasnya

Sementara itu, di tempat yang sama, Kepala Dinas Pariwisata dan Kebudayaan (Disparbud) Kabupaten Trenggalek, Sunyoto menjelaskan, Festival Wisata Jajanan SADEWA 2022 juga menggelar beberapa acara dan juga menyediakan hadiah total Rp 10 Juta.

Selain itu, masih lanjut Sunyoto, ada juga kegiatan Sarasehan Gastronomi, demo masak, lomba kuliner desa wisata serta hiburan musik.

" Semoga semua bisa berjalan lancar dan para pengunjung puas, " tutupnya (ags).